
EL DIA REGION 
Según su presidente regional, José Gamarra 

NN.GG quiere más presencia 
en el Consejo de la Juventud 

J.E.S. 

EL DIA 

El reelegido presidente de Nue
vas Generaciones de Alianza Po
pular en Castilla-La Mancha, José 
Gamarra, calificó ayer de muy po
sitivo el Congreso regional que 
han celebrado el fin de semana en 
Ciudad Real y explicó que han 
acordado solicitar al Consejo Re
gional de la Juventud una revisión 
del fichero de asocaciones dadas 
de alta en este organismo. 

El- máximo responsable de los 
jóvenes de AP aseguró que «exis
ten asociaciones en el Consejo que 
no deberían estar en él Ya sea por 
la poca implantación que tienen o 
por los objetivos de las mismas». 
Como ejemplo citó el caso de una 
asociación de consumidores de 
Albacete que está integrada en el 
-Consejo de la Juventud. También 
se refirió José Gamarra a la exis
tencia de asociaciones fantasmas, 
<<que su único objetivo es el de dar 
votos». 

Por todo lo anterior, Nuevas 
Generaciones solicitará a la Direc
ción General de la Juventud de la 
Región, mayor seriedad en las ins
tituciones que forman este orga
nismo y también decidieron pre
sentar en rueda de prensa un lis
tado con los más de 3.500 afilia
dos que tiene NN.GG en Castilla
La Mancha. 

De esta forma quieren exigir su 
derecho a estar presentes en la 
Permanente del Consejo Regional 
de la Juventud, donde todavía no 
tienen ningún representante. Ga
marra denuncia que «reciente
mente se ha reunido esta Perma
nente en Albacete. Parecía que 
nosotros estaríamos presentes al 
haber una vacante en una vocalía. 
Sin em/Jargo, al final se han pues
to de acuerdo Jovenes Socialistas 
con los del PDP y no hemos lo
grado esa representación. No que
remos acusar con ello a la presi
denta del Consejo que está tratan
do de trabajar con seriedad, pero 
siempre está ahí el obstáculo de 
Jovenes Socialistas que no quie
ren hacer nada para no molestar 
al Gobierno socialista de la Re
gión. 

José Gamarra 

La Universidad 

La ponencia referente al Con
sejo de la Juventud la presentó 
NN.GG de Toledo, mientras que 
Cuenca elaboró la que estudiaba 
el tema de la Universidad regio
nal. La conclusión después de los 
debates entre los más de 100 com
promisarios que asistieron, es pe
dir un «campus» única en toda la 
Región. 

Estos jóvenes conservadores 
consideran que es mejor el «cam
pus» único a la actual situación 
que está viviendo la Universidad 
regional. Sobre cuál sería la me
jor ubicación para éste, contestó 
Gamarra que <<deberán ser los téc
nicos los que estudien todas las 
posibilidades y decidan>>. 

Cabañeros 

El tema sobre la ecología y el 
medio ambiente lo trataron a par
tir de la ponencia que presentada 
por Albacete. Se decidió dar un 
no rotundo a la instalación del 
campo de tiro en Cabañeros, pero 
manifestaron que es necesario 
buscar un sitio donde se entrenen 
las Fuerzas Aéreas del Ejército 
español. 

NN.GG señalaron que se debe 
ubicar en un sitio donde no se 
dañe la naturaleza. En España hay 
muchos sitios para ello y es posi
ble que en Castilla-La Mancha 
también se pueda encontrar al
guno. 

Ayer en Valdepeñas, Ciudad Real 

Regadíos 

Otro de los puntos que se abor
daron en el Congreso del fin de se
mana, tras la ponencia presentada 
por los jóvenes de Ciudad Real, 
fue la problemática agrícola y ga
nadera de la Región. Abordaron 
de forma especial el regadío y pre
sentaron el regadío por goteo 
como una posibilidad factible en 
Castilla-La Mancha. 

Gamarra criticó también la 
promesa incumplida por los socia
listas sobre las compensaciones 
por el trasvase, «unas compensa
ciones que no han llegado». 

Por último, y por iniciativa de 
Guadalajara, se pidió fomentar los 
clubs juveniles, para chicos de 16 
a 18 años. Se trata de unos luga
res para desarrollar actividades 
culturales. 

En el congreso se ha aprobado 
la ejecutiva, presidida por José 
Gamarra, con dos vicepresidentes: 
José Ignacio Echeniz, presidente 
provincial de NN.GG en Guada
lajara, concejal de este Ayunta
miento y miembro del Comité 
Ejecutivo Nacional de NN.GG; y 
Jorge Navarro, presidente provin
cial en Albacete, concejal y miem
bro del Comité Ejecutivo Nacio
nal. También se nombró secreta
ria regional a Elena Martín Alon
so, vicepresidenta del Comité Eje
cutivo de NN.GG en Toledo y 
coordinador a Jesús García Tri
viño. 

Inaugurada la primera fe ria 
de la infancia y la juventud 

La primera feria de la Infancia 
y la Juventud, organizada por la 
Institución Ferial de Valdepeñas 
(FERIVAL), fue inaugurada ayer 
en la citada localidad ciudarreale
ña. El gerente de FERIV AL, Car
los Pérez, dijo que en los 4.000 
metros cuadrados del recinto se 
han instalado elementos educati
vos y de recreo para colegiales de 
la comarca y añadió que los diri
gentes del citado organismo espe-

ran la visita de varios miles de 
personas. 

El grupo «El Trascacho» reali
zará un taller teatral y la bibliote
ca municipal ha organizado una 
exposición permanente de comics 
durante los seis días que durará el 
certamen. 

Pérez señaló que «la mayoría 
de los materiales empleados para 
montar los distintos módulos esta
ban en desuso en el almacén mu-

nicipal, por lo que los costes de la 
feria no superarán las 500.000 pe
setas». 

El responsable ferial lamentó 
«la escasa colaboración que han 
prestado algunas instituciones 
como la Diputación y ciertas Ca
jas de Ahorros». 

Para el gerente de FERIV AL, 
«esta muestra es, ante todo, un ex
perimento y otra fórmula de utili
zación no comercial del nuevo pa
bellón ferial de Valdepeñas». 

Martes, 15 de Diciembre de 1987 

Con 300 enmiendas a los presupuestos 

El jueves, 

La Mesa de las Cortes re
gionales que preside el con
quense José Manuel Martíncz 
Cenzano, aprobó ayer la fecha 
y el orden del día de la última 
sesión de las 
Cortes regionales p:na este aüo 
87. 

El jueves terminará el deba
te sobre los presupucsos de la 
Región para el próximo aüo. 
Esta sesión será maratoniana, 
ya que se verán 269 enmien
das del grupo parlamentario de 
Alianza Popular y 21 del gru
po mixto. 

Además, se responderá a 5 
preguntas orales; una del mix
to referente a la intervención 
del Banco de España en la 
Caja Rural '..lrovincial de Ciu
dad Real y 4 de AP: una so
bre el concurso del spot publi
citario convocado por la Con
sejería de Agricultura sobre la 
lenteja; otra sobre el concurso 
convocado por la Consejería 
de Agricultura sobre el Plan de 
Medios; otra sobre la conser
vación de la fauna acuícola del 

pleno 

río J ucar y la última sobre las 
posibilidades para que conti
núen en servicio las comisarías 
de Policía de Alcázar de San 
Juan y 

el presidente República 

galardonado 

Leopoldo Torre, presidente de 
la Comisión Ejecutiva regional 
del PSCM-PSOE y vicepresiden
te del Congreso de los Diputados 
recibe hoy, de manos de Frarn;oi
se Mitterand, presidente de la Re
pública, la Gran Cruz de la Le
gión de Honor de Francia. 

Francia 

Con ésta, es la cuarta condeco· 
ración de este tipo que recibe Leo· 
poldo Torre. Ya le han otorgado: 
la Gran Cruz de Honor de San 
Raimundo de Peñafort, la Gran 
Cruz de la Orden do Cruceiro de 
Brasil y otra Gran Cruz de una or· 

den azteca en México. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día de Toledo, El. 15/12/1987.


